



Entrevista / Rommel Pacheco Marrufo (Diputado – PAN)

“Hoy el país y el deporte sobre todo está pasando por circunstancias muy difíciles, complicadas y lo que se ha hecho bastante controversial es el tema de la falta de apoyo a las disciplinas acuáticas que para mí no es algo nuevo y que llevo prácticamente un año abanderando esta lucha y trabajo. A muchos de los compañeros amigos míos de clavados les organicé una rueda de prensa en la Cámara de Diputados hace ya algunos meses para que se pudiera evidenciar lo que estaba pasando en la Federación Mexicana de Natación, junto con la problemática”.

https://drive.google.com/file/d/1JgUbaSuE-lflj0nefw_bExYoBtN8fn0/view